

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

18 MOIS APRÈS MON MESSAGE DE FÉVRIER 2020

Par **malex** Posté le 01/09/2021 à 21h03

Suite a mon message Mes enfants et moi nous lui avons supprimé ses clefs (habitation ,voiture ,papiers) Il ne sort plus seul qu'accompagné par l'un de nous .

Nous avons essayé de le faire suivre en addictologie ou en gériatrie Il n'y a eu aucune aide de leur part .

Le seul qui a été efficace et nous a beaucoup aidé c'est l'épidémie du covit .

Eh oui !!!

Nous l'avons fait vacciné avec difficultés après d'interminables palabres de 2 mois de discussions

Personnellement j'ai du mal à faire le tour du paté de maison avec lui ...

Il est toujours opposant mais on tient le cap .

Vous pensez surement que c'est de la maltraitance de notre part .

Jusqu'a ce jour personne est allé porter plainte contre nous au commissariat .Les policier comme les pompiers sont au courant de sa maladie qui n'intéresse pas les médecins.

C'est tant pis pour vous si le patient est dans le deni de son alcoolisme ...Il n'a pas de traitement pour cela .

Nous vous remercions et continuons" sans aucune aide " notre traitement ..

malex

1 RÉPONSE

Moderateur - 02/09/2021 à 18h32

Bonjour Malex,

Désolé de lire que vous n'avez pas trouvé d'aide.

Pouvez-vous recontextualiser de qui il s'agit et ce que vous aviez déjà écrit ? J'ai fait une recherche mais je n'ai pas retrouvé votre message.

Cordialement,

le modérateur.
